Del: Secretariado Permanente CGT Metal Madrid A: Atención del Comité Territorial de MCLMEX de

CGT y del Comité Confederal de CGT

Fecha: 2023-05-03



EXTERNALIZACIÓN DE CONFLICTOS INTERNOS DE LA CGT

Desde CGT Metal Madrid queremos denunciar unos hechos que no se pueden consentir dentro de nuestra organización, más allá de la posición que pueda tener uno, o una, dentro de un conflicto como el que se está viviendo dentro de la Territorial de Madrid, Castilla la Mancha y Extremadura (MCLMEx).

Ante todo ha de protegerse la intimidad del sindicato, como debería hacerse con cualquier tipo de conflicto interno, con el fin de minimizar los daños que puedan producirse en la imagen de la organización al exterior, algo básico para quienes tenemos un mínimo de ética y compromiso con la CGT. En esta línea, llevamos tiempo observando como de manera más frecuente y según avanza el conflicto, se utilizan las redes sociales de WhatsApp, Youtube, Facebook o Twitter como medios de difusión de los conflictos internos, trascendiendo de lo privado y con el riesgo de poder servir a otras organizaciones para atacar a la nuestra.

Estas prácticas solo sirven para dar difusión de un juicio de valor que la persona emisora de la publicación quiera dar, mostrándose lo que uno o una quiere hacer ver. Es un principio básico de primero de manipulación.

Durante -y posteriormente a- la celebración de la plenaria territorial de MCLMEx del pasado miércoles 26 abril en el local de SOV Zona Sur en Getafe, personas y secciones sindicales de esta casa estuvieron publicando imágenes y videos tildando de "fascistas" o "machirulos" a quienes trataron de impedir otro incidente tan vergonzoso como el ocurrido el pasado 28 de marzo. Recordemos que ese día la plenaria del comité territorial de MCLMEx, tuvo que ser cancelada nada más empezar porque un grupo de unas 20 personas acudieron con la clara intención de impedir que se celebrase la sesión a base de gritos e insultos de "dictadores" o "sinvergüenzas", al más puro estilo Trumpista. Algo que en sus publicaciones obvian.

Llama la atención, que del grupo que irrumpió en aquella plenaria, se encontraban parte de las personas que ahora tratan de victimizarse ante una posible "represión por parte del sindicato", dando que pensar por lo que justamente buscaban viendo su forma de actuar. Todo un ejemplo de anarcosindicalismo del que tanto carnet pretende repartir.

Lo más triste y lamentable de estas actuaciones (la confrontación, la difusión de conflictos internos, el impedimento de plenarias...) son la falta grave de respeto a esta organización, impulsadas por personas que han representado a la CGT. Personas que son justo las que deberían ser ejemplo de coherencia y saber estar, y no el de alentar o manipular utilizando recursos como los canales de algunas secciones sindicales, sindicatos o federaciones, que no tratan más que dividir a la afiliación sin ningún tipo de escrúpulo. La actuación de estas personas es algo que no nos podemos explicar desde este sindicato y menos un lujo que permitir.

Entendemos, como no puede ser de otra manera, que este tipo de actitudes y formas de actuar NO pueden tener cabida dentro de esta organización, ya que no son solo un ataque a una parte de las personas que lo forman, sino un ataque directo contra toda la organización. Es por ello por lo que creemos firmemente, que se deberían tomar medidas drásticas de manera inmediata porque de no cortarlo de raíz, solo serviría para dañar más nuestra imagen y funcionamiento, pese a que el daño acaecido ya tenga difícil reparación.

Queremos decir ¡BASTA YA! Por favor, coherencia, ya que las personas vienen y van (aunque alguna no asuma que el tiempo pasa) y esta organización seguirá.

Salud y Acierto.

En nombre del Secretariado Permanente

Richard Muñoz Arribas, Secretario General del Sindicato del Metal de Madrid



SINDICATO DEL METAL C/ Alenza. 13 1º Madrid TW.: **91** 297 96 06

















